



DANKE

sagen wir allen, die beim Heimgang unserer lieben Verstorbenen

Frau Leni Franzen

ihre Anteilnahme bekundet haben, sei es durch Wort, Schrift, Gebet, Blumen oder Geldspenden sowie durch die Teilnahme am letzten Geleit.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pastor Lothar Klinges für die schöne Gestaltung der Begräbnisfeier.

Einen ganz persönlichen Dank möchten wir den Pflegerinnen Marie-Claire, Marie und Marie aussprechen, die sich viele Jahre liebevoll um sie gekümmert haben.

Danke all' denen, die sie die letzten Jahre durch einen Besuch erfreut haben.

Ihr Gatte Toni Huberty

Ihre Kinder, Enkelkinder und Urenkel

Weywertz, im Mai 2019

Das Sechswochenamt findet statt am Sonntag, dem 19. Mai 2019, um 10.15 Uhr
in der Pfarrkirche zu Weywertz.

Bestattungsinstitut Jock-Elsen – Bütgenbach – 080/44.44.83

*Wir wissen nicht, wie viel sie stumm gelitten.
So leise wie sie ging, hat sie gelebt.
Und wie ein welkes Blatt vom Baume schwebt,
ist langsam ihr das Leben weggeglitten.
Sie gab uns Liebe, alle Zeit,
Gott lohn's ihr mit der Ewigkeit.*